

BIG ISSUE

Personil Polsek Indramayu Sambangi Perumahan Warga dalam Upaya Peningkatan Keamanan dan Silaturahmi

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 11, 2023 - 18:22



Personil Polsek Indramayu Sambangi Perumahan Warga dalam Upaya Peningkatan Keamanan dan Silaturahmi

Indramayu, - Personil Kepolisian Sektor (Polsek) Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke sejumlah

perumahan warga sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan mempererat silaturahmi antara polisi dan masyarakat. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Indramayu dalam menjaga keterlibatan positif dengan warganya.

Dalam kunjungan tersebut, petugas polisi berinteraksi langsung dengan warga perumahan, mendengarkan aspirasi serta masukan dari masyarakat terkait isu-isu keamanan dan ketertiban yang mungkin ada di lingkungan sekitar. Hal ini memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara langsung dengan aparat kepolisian, saling berbagi informasi, serta mengidentifikasi potensi masalah yang perlu ditangani bersama.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP Suhendi menyampaikan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami ingin menciptakan kemitraan yang kuat antara polisi dan masyarakat. Dengan saling berkomunikasi dan bekerja sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua," ujarnya.

Selama sambang, petugas juga memberikan penyuluhan tentang langkah-langkah preventif dalam menjaga keamanan pribadi dan keluarga, seperti mengunci pintu dan jendela rumah dengan benar, tidak meninggalkan barang berharga di tempat yang mudah dijangkau, serta cara melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Dengan kegiatan sambang seperti ini, Kami berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Upaya kolaboratif ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis bagi seluruh warga. Pungkasnya.

ANDRI/HMS RES IMYU